
Ⅰ． 日時　平成27年12月16日（水）13時30分～14時00分

Ⅱ． 平成27年度第７回研究科教授会（１）　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 平成２８年度授業計画（案）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２． 平成２７年度授業計画の一部変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

３． 学位論文の受理について

仮審査中である申請者の学位申請について、仮審査委員3名から審査結果の報告があり、審議の後投
票した結果、本受理することを決定した。
また、仮審査委員から試問をせず学力確認できることの報告があり、審議の結果、これを承認した。続い
て、当該論文の本審査委員として、仮審査委員であった教授３名を充てるが、H28.3退職予定の教授に
ついては学外委員とし、新たに教授1名を審査委員として追加する旨の提案があり、審議の結果、これを
承認した。

４． 論文博士（課程博士に準ずる場合）公開セミナーの結果について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

５． 前期課程本科コース公開セミナーの結果について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

６． 平成２８年度の学力試験について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

７． 来年度の授業アンケート日程について

担当教授から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

８． 平成２８年度国費外国人留学生（研究生）の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

９． 特別研究学生の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１０． 特別聴講学生の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１１． 久研究奨学基金募集要項及び六甲台後援会創立５０周年記念海外派遣事業募集要項について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１２． 学生の退学について

学生委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

平成２７年度  第８回  経済学研究科教授会 （１） 議事概要



◎報告事項

１． 大学院入学者への数学補習指導について

教務委員から口頭報告があった。

２． 大学入試センター試験準備に伴う休講措置について

教務委員から口頭報告があった。

３． 授業評価アンケートについて

教務委員から口頭報告があった。

４． 各種委員会報告（EUIJ関西・日欧連携教育府）について

担当教授から報告があった。

以上



Ⅰ． 日時　平成27年12月16日（水）14時15分～15時20分

Ⅱ． 平成27年度第７回研究科教授会（２）　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 教員人事について

(1) 共通枠（大学院特別プログラム）採用人事

採用候補者について審査委員から審査結果の報告があり、審議の後投票した結果、平成２８年４月１日
付けで准教授として採用することを承認した。

任期：平成２８年４月１日～平成３１年３月３１日（３年間）
職名：准教授

(2) 産業・社会政策講座　昇任人事
担当教授から当該准教授の教授昇任(27.12.3　人事方針学長承認済）について、同氏の経歴、業績等
について説明があり、審議の結果、教授会の議題として取り上げることを決定した。続いて投票により、審
査委員として教授３名を選出し、審査を附託した。

(3) 計量・統計分析講座（テニュアトラック）　採用人事

担当教授より、テニュアトラック教員の選考経過等について説明があり、資料に基づきショートリスト及び
ジョブセミナー日時の報告及びセミナーへの出席依頼があった。

(4) 産業・社会政策講座　配置換

研究科長より、本件については1月教授会にて審議を行う旨説明があった。

２． 各種委員会委員の選出について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案の通り承認した。

３． 特別研究制度取扱い内規等の一部改正について

副研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案の通り承認した。

４． 平成29年度特別研究制度について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案の通り承認した。

５． 招へい外国人研究者の受入について

研究科長及び受入教員より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案の通り承認した。

◎報告事項

１． 教員の昇給について

研究科長より、平成２８年１月１日付け上位昇給について説明があり、特別昇給委員会において選考した
上位昇給候補者の報告があった。

２． 奨学寄付金の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があった。
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３． 海外渡航について

研究科長から資料に基づいて説明があった。

４． 各種委員会報告

学内各種委員会について、各委員より報告があった。

５． その他

(1) 大阪凌霜クラブ等の利用について

研究科長より、大阪凌霜クラブ、東京六甲クラブの利用について案内があった。

(2) 一橋大学主催の調査「グローバルに問われる能力調査」への協力について

研究科長より、口頭にて協力依頼があった。

(3) ＧＭＡＰ担当教員候補者のジョブセミナー実施について

審査委員より、候補者のジョブセミナーを、12月24日（木）14時より、模擬授業として実施する旨、案内が

(4) ビデオセミナーの開催について

教務委員より、12月21日（月）３限に開催するビデオ・セミナー：論文作成の秘訣について、院生への周知
依頼があった。

以上


